

梅津 12月 だより

人を大切にすること ～12月は人権月間です～

1948年12月10日の国際連合総会で世界人権宣言が採択されたことを記念し、12月は「人権月間」として、全国的に人権について考える取組が行われます。

梅津小学校では、12月6日～12月10日を「ともだちウィーク・人権週間」としています。今年度は、校長から人権についての話を聞いた後、各学級で人権についてみんなで話し合い、考えを深めています。

『人権』というと、堅苦しい難しい問題のように感じますが、子ども達には、『人を大切にすること“友だちや自分を大切にしよう”』と伝えています。では、『人を大切にする』とは、どんなことでしょう。

私たちは何気ない言葉や行動で相手を傷つけたり、怒らせたりして、「しまった！」と後になって後悔してしまうことがあります。相手を傷つけたり、怒らせたりしないことは『人を大切にする』上で、当然大事なことです。

しかし、子どもたちがよく見ているテレビ等の言動の中に、誰かを傷つけたり怒らせたりして笑っていることがありませんか。「あれ?」「今の本当にいいの?」と大人のさりげないつぶやきを聞くことで子どもたちの感じ方は変わってくるでしょう。我々大人の人権感覚は、そのまま子どもの人権感覚につながります。

子どもたちが人権について学びを深める12月。私たちも一度ふり返り、よりよい子どもへの関わりについて考えてみませんか?ご家庭でもこの機会に、学校での話や新聞・テレビ等で取り上げられた話題などをもとに、人権(人を大切にすること)について話し合っていただければと願っています。

学校教育目標
進んで学び、自らの力で未来を切り拓く子ども
めざす子ども像
・いのちを大切にする子・誰にでも気持ちのよいあいさつをする子
・考えながら聴く子・自信をもって話す子・みんなのためにがんばる子



令和3年11月29日
京都市立梅津小学校
校長 濑川 葉子

〈今月の予定から〉

漢字・算数チャレンジ

梅津北小とともに、基礎的基本的な学習内容の定着を図るために行っている取組です。ジョイントプログラムのない1,2年生のみの取組となります。テスト形式で定着の確認を行い、当該学年で付けるべき力を着実に身に付け、進級に向けて、積み残しないようにします。

なお、チャレンジは2月に同様の問題を使い、1回目から成長を実感できるようにしていきます。

梅津大冒険

9日(木)に児童会活動『梅津大冒険』を実施します。たてわりグループで、校内と校区内の公園などのポイントを回り、グループで協力して謎解き問題やゲームなどを行います。

他学年との交流を深め、梅津の町のことを知るよい機会にしたいと考えています。

個人懇談会

13日(月)から17日(金)にかけて個人懇談会を行います。各ご家庭10分程度と限られた時間ですが、これまでの学校生活でのがんばりや成長とこれから課題を共有して、冬休みを迎えるようにしたいと思います。

授業参観

21日(火)と22日(水)の午後に授業参観を行います。今年度はこれまで授業参観の実施ができていなかったため、子ども達の学習を少しでも見ていただければと考えています。参観いただけるのは、どちらか片方の日のみとしています。詳しくは、先日配布のお便りをご確認ください。

*学校評価アンケートを29日に配布しております。

〆切は、12月10日(金)です。ご協力よろしくお願ひいたします。

		令和3年度 12月予定表		京都市立梅津小学校		
日	曜	予定		保健行事	部活	PTA・その他
1	水					
2	木					
3	金	1・2年漢字・算数チャレンジ				PTA挨拶運動
4	土					
5	日					
6	月	委員会	ともだち 友だちや自分を大切にしよう			
7	火	代表委員会 ALT				
8	水	ALT				バスケットボール
9	木	梅津大冒険②③ ALT				
10	金	(梅津大冒険予備日) 学校評価アンケート提出〆切日				バドミントン
11	土					
12	日					
13	月	個人懇談				
14	火	個人懇談				
15	水	個人懇談 いいことばの日				
16	木	個人懇談				
17	金	個人懇談				
18	土					
19	日					
20	月	6年科学センター(午後)				
21	火	授業参観 5校時(む123年) 6校時(456年)				参観日
22	水	授業参観 5校時(む123年) 6校時(456年)				放課後まなび教室最終日
23	木					
24	金	2学期終業式 給食終了				
25	土					
26	日					
27	月	冬季休業				
28	火	冬季休業				
29	水	冬季休業				
30	木	冬季休業				
31	金	冬季休業				

冬季休業
一月十一日(火)三学期始業式
一月十日(月)まで

冬休み

校外活動や学習の様子を紹介します

1年生 生活科

嵐山東公園での「秋見つけ」では、よいお天氣の中、どんぐりや葉っぱなどたくさんの秋を見つけていました。集めた物を使って、学校でこまやかざりなどの作品づくりもしました。



2年生 生活科

桂川河川敷での「虫みつけ」では、バッタやコオロギ、てんとう虫など、いろいろな種類の虫をみつけ、学校に帰ってからも熱心に観察やお世話をしていました。

3年生 理科

「電気の通り道」の学習では、電気が通るものと通らないものを調べました。たくさんものを調べる中で、10円玉にも電気が通ることが分かり、驚いていました。



4年生 社会科

日新電機の方に「大切な水を守ろう」をテーマに出前授業をしていただきました。落語やわかりやすい資料を使ってのお話で水についての理解が深まりました。



5年生 いどりタイム

いどりタイムで学習してきた「梅津のステキ」を6年生に発表しました。タブレットを使って資料や、自分たちの考えを整理し、わかりやすく伝えることができました。



むくのき 生活単元

むくのきの畑で収穫したとうもろこしでポップコーンを作りました。ホットプレートの中ではじける様子に驚き、だんだんと出来上がっていく様子を楽しんでいました。



むくのき・6年生『修学旅行 岡山・広島方面へ』

11月19日・20日と修学旅行へ行きました。1日目は、まずバスと新幹線で広島まで行きました。平和記念公園では、平和集会を行い、語り部の方からお話を聞いた後、平和資料館の見学をしました。学校でてきた平和学習以上に学び、考えることが本当にたくさんありました。



2日目は、バスで岡山県の倉敷美観地区、姫路の太陽公園へ行きました。倉敷美観地区では、伝統的建造物が残る街並みの見学や買い物をしました。姫路の太陽公園では、石エリアに再現された世界の建造物を間近で見たり、城エリアにあるトリックアートを使ってタブレットで写真を撮ったりして、存分に楽しかったです。たくさんの学びがあり、友だちとの思い出がいっぱいいつまつた1泊2日の修学旅行になりました。



PTAよりご購入いただきました

〈タブレットケース〉



高学年を中心に、タブレットを持ち帰る際に活用しています。

〈理科室のエアコン〉



本館3階の理科室に2台目のエアコンを設置していただきました。夏や冬にも快適に学習ができます。

子ども達のよりよい学びのために大切に使っていきます。ありがとうございました。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で

「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!



京都はぐくみ憲章